



Le RICM et sa Mystique

Présenter l'Historique du RICM
C'est offrir au lecteur une telle moisson de
proesses qu'il pourrait se demander si le Régiment
ne bénéficiait pas d'un recrutement spécial
sélectionné à son profit.

Or, il n'en est rien : les Marouins
du RICM n'étaient pas des "surhommes"
Ils étaient en tous points semblables
à ceux des autres régiments.

Mais un Fluide mystérieux les possédait
fluide impéniut mais exaltant, hérité des Baroudeurs
cherchonnés dont les bataillons, en 1914, formèrent
le Régiment.

Un Fluide dont la flamme ne s'est jamais
étouffée, transmise de générations en générations
et qui, aujourd'hui, brûle toujours dans les coeurs
des jeunes, nos dignes successeurs.

Quelle est donc cette flamme et quelle
en est la mystique ?

- c'est la volonté de vaincre et le goût de l'effort
- c'est l'élevation de l'esprit de devou et de sacrifice
- c'est l'atrait de la compétition et du surpassement,
- c'est une confiance réciproque entre Cadres et Troupes
- c'est la fierté de servir un Drapeau sans égal.

Le 24 octobre 1988

C18 Rougier, Classe 1914
Président National des Anciens.